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028356	 11,50 €  
038355	 12,50 €  
Audi TT Coupé, brillantrot / brillant red / Audi TT Coupé, eissilber-metallic / ice silver metallic 
Formneuheit! Parallel zur Vorstellung auf dem Automobilsalon in Genf wurde in Zusam-
menarbeit mit Audi bereits das Modell im Maßstab 1:87 entwickelt. / New type! The new 
TT was premiered at the Geneva International Motor Show and was designed parallel in 
the 1/87 scale in cooperation with Audi’s development department.

091527	 13,50 €  
VW T3 Kasten / VW T3 box „Deutsche Post“ 
In den 1980er Jahren war der Volkswagen T3 bei der Post im Zustelldienst vielfach im 
Einsatz. Im Gegensatz zu früheren Auflagen erscheint der T3 in überarbeiteter Form mit 
zweiteiligem Grill und mehreren Detaildrucken für Scheinwerfer und Blinker. / In the 1980s 
“Deutsche Post” operated the Volkswagen T3 for delivery services. Contrary to earlier 
editions the T3 is released in a revised mold with two-piece grill and several detail prints 
for head and signal lights.  

ab Juli 2014 lieferbar!
delivery in July 2014

ab Juni lieferbar!
delivery in June 2014

ab Juli 2014 lieferbar!
delivery in July 2014

ab Juli 2014 lieferbar!
delivery in July 2014

ab Juni 2014 lieferbar!
delivery in June 2014

ab Juni 2014 lieferbar!
delivery in June 2014

ab August 2014 lieferbar!
delivery in August 2014

ab Juni 2014 lieferbar!
delivery in June 2014

023771-002	 11,50 €  
Audi A5 Coupé 
Farbneuheit: feuerrot / New colour: fire red

024556-003	 5,95 €  
Opel Kapitän 
Farbneuheit: pastelltürkis / New colour: pastell turquoise

024044-002	 11,50 €  
Audi Q5 
Farbneuheit: reinweiß / New colour: pure white

024976-004	 11,50 €  
BMW 3erTM Limousine 
Farbneuheit: alpinweiß / New colour: alpin white

024518-002	 5,95 € 
VW 411 Variant 
Farbneuheit: beige / New colour: beige

024716-003	 10,50 € 
Skoda 1000 MB 
Farbneuheit: gelbgrün / New colour: yellow green

024419-004	 12,50 €  
034418-004	 13,50 €  
Mercedes-Benz SLS AMG 
Farbneuheit: mattschwarz / New colour: matt black 
Farbneuheit: iridiumsilbermetallic / New colour: iridium silver metallic

038263-003	 12,50 €  
Mercedes-Benz A-Klasse 
Farbneuheit: blacksaphir metallic / New colour: blacksaphir metallic

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

027618	 14,50 €  
Trabant 601 „Edition Trabi-world.com“ 
Das Team der Trabi-Safari (trabi-world.com) organisiert Rundfahrten mit dem Trabi durch 
Berlin und Dresden. Zugpferde des Fuhrparks mit über 200 Fahrzeugen ist dieser in 
buntem Streifendesign gestalteten Trabant 601. / “trabi-world.com” operates many Tra-
bant 601s in a striking design for city tours in Berlin. At first we release the pink Eastern 
classic with a striking stripe design.

H0 1/87

028370	 11,50 €  
038379	 12,50 €  
VW Polo 5-türig 2014, flashrot / flash red / VW Polo 5-türig 2014 toffeebraun-metallic / 
toffee brown metallic 
Formneuheit! Der neue Polo erscheint mit neu gestalteter Front- und Heckpartie, die Her-
pa nach den Originalplänen von Volkswagen im Maßstab 1:87 umsetzt. / New type! The 
new Polo is released with revised front and rear which Herpa realized in the 1/87 scale 
based on Volkswagen’s original plans.

H0 1/87

091541	 16,50 €  
Mercedes-Benz Sprinter `13 Bus Flachdach / Mercedes-Benz Sprinter’13 bus flat roof 
„Bundespolizei“ 
Der neue Mercedes-Benz Sprinter als Bus mit flachem Dach wurde von der Bundespolizei 
neu in Dienst gestellt. Herpa realisiert das Modell vorbildgerecht mit einem Heckblaulicht. / 
The new Mercedes-Benz Sprinter bus with flat roof was commissioned by the Federal Police 
Force. Herpa realized the model with a beacon in the rear.

H0 1/87

028363	 11,50 €  
038362	 12,50 €  
Mercedes-Benz C-Klasse Exclusive, polarweiß / polar white / Mercedes-Benz C-Klasse 
Exclusive, canvasitblau-metallic / canvasitblue metallic 
Formneuheit! Die zweite Ausstattungsvariante der neuen C-Klasse von Mercedes-Benz 
erhält entgegen der Avantgarde-Version einen geänderten Kühlergrill, neue Felgen sowie 
einen separat eingesetzten Stern. / New type! Compared to the Avantgarde version, the 
second design variant of the new Mercedes-Benz C-Class features a modified radiator 
grill, new rims as well as a separately inserted star on the hood.

H0 1/87
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091619	 14,50 €  
Mercedes-Benz C-Klasse Exclusive „Feuerwehr Einsatzleitung“ 
Die neue Mercedes-Benz C-Klasse in der Exclusive-Version kann bei der neutralen Herpa 
Feuerwehr bereits als Einsatzleitwagen zum Einsatz kommen. Das Modell wird mit einem 
Hella RTK-7 Warnbalken ausgestattet. / The new Mercedes-Benz C-Class in the Exclusive 
version can be operated as command vehicle in the neutral color Herpa fire brigade. The 
model is equipped with a Hella RTK-7 light bar.

091534	 15,50 €  
VW up! 4-türig „Feuerwehr Augsburg“ 
2014 wurden bei der Augsburger Feuerwehr VW up! für den vorbeugenden Brandschutz 
angeschafft, die analog der Kommandofahrzeuge mit der blau-roten Beschriftung der Berufs-
feuerwehr beschriftet wurden. / In 2014, the Augsburg fire brigade purchased VW up!s for 
preventive fire safety which were designed with the blue and red writing like the municipal fire 
brigade’s command vehicles.

091558	 24,50 €  
Mercedes-Benz Atego `04 Koffer-LKW mit Ladebordwand / Mercedes-Benz Atego ’04 box 
trailer with liftgate „DRK Ortsverband Warendorf“ 
Im westfälischen Warendorf nahe Münster wird von dem Deutschen Roten Kreuz ein 
Mercedes-Benz Atego mit Kofferaufbau als Logistikfahrzeug eingesetzt. / In Warendorf, near 
Münster, Westphalia, the German Red Cross operates a Mercedes-Benz Atego with box 
superstructure as logistics vehicle.

091565	 17,50 €  
Mercedes-Benz Sprinter Fahrtec Baby-Intensivtransport „Feuerwehr Dresden“ 
Speziell ausgestattet für den Transport von Babys ist dieser Fahrtec-Rettungswagen, der seit 
2013 von der Feuerwehr in der Landeshauptstadt Dresden eingesetzt wird. / This Fahrtec 
emergency vehicle is especially equipped to transport babies. The fire brigade of the capital 
city Dresden has been operating it since 2013.

091572	 39,50 €  
IFA G 5 TLF „Feuerwehr Groß-Schönebeck“ 
Im brandenburgischen Groß-Schönebeck ist auch heute noch ein Tanklöschfahrzeug des IFA 
G 5 einsatzbereit, das von den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr stets gepflegt wird. / In 
Groß-Schönebeck, Brandenburg, an IFA G 5 fire engine is still ready for operation and always 
maintained by the members of the auxiliary fire brigade.

091589	 24,50 €  
Mercedes-Benz Actros 4-achs Abrollcontainer-LKW / Mercedes-Benz Actros 4-axle roll-off 
container truck „Feuerwehr“ 
Im Rahmen der neutralen Feuerwehr-Serie bei Herpa ergänzt ein 4-achs Mercedes-Benz 
Actros als Wechsellader das Sortiment. / A four-axle Mercedes-Benz Actros swap body truck 
enhances Herpa’s neutral-color fire brigade series.

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

091596	 17,50 €  
Mercedes-Benz T2 Pritschen-LKW / Mercedes-Benz T2 platform with canvas cover 
„Feuerwehr Logistik“ 
Als Logistikfahrzeug für Feuerwehren kommt ein Klassiker aus dem Herpa-Formenfundus 
zurück in das Sortiment. Der Mercedes-Benz T2 ist mit Pritsche und Plane ausgestattet.  
A classic from Herpa’s mold pool is returned as logistic vehicle for fire brigades. The 
Mercedes-Benz T2 is equipped with flatbed and tarpaulin.

091602	 17,50 €  
Mercedes-Benz Sprinter `13 RTW „Feuerwehr Rettungsdienst“ 
Auch der neue Sprinter als Fahrtec Rettungswagen ergänzt das Sortiment der neutralen 
Feuerwehr-Fahrzeuge im Herpa-Programm. 
The new Sprinter as Fahrtec emergency vehicle enhances the Herpa range of the neutral 
color fire brigade vehicles.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87H0 1/87
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303859	 22,50 €  
Mercedes-Benz Arocs M Baukipper-Sattelzug / Mercedes-Benz Arocs M dump semitrailer 
Die Baufahrzeugflotte im Herpa Sortiment wird ständig ergänzt und aktualisiert. Neu ist 
die Kombination des Mercedes-Benz Arocs M mit einem aktuellen Schmitz Kippauflieger. 
The construction vehicle fleet in the Herpa range is continuously enhanced and updated. 
New addition is the combination of Mercedes-Benz Arocs M with a current Schmitz dump 
trailer.

H0 1/87

303651	 39,50 € 
Scania R `13 Topline 6x2 Silo-Sattelzug / Scania R `13 Topline 6x2 silo semitrailer „Simon Gibson“ (GB) 
Nach dem Volvo FH mit Eutersilo-Auflieger aus 2012 erscheint erneut ein Modell der Spedition Simon Gibson bei Herpa. Der Kippsilo-
Auflieger wird von einer neuen Scania R Topline Zugmaschine gezogen und ist komplett mit zweiteiligen Chromfelgen bestückt. / After the 
Volvo FH with udder silo trailer from 2012 another model of the forwarder Simon Gibson is released. The silo trailer is pulled by the Scania R 
Topline rigid tractor and entirely equipped with two-piece chrome rims.

H0 1/87

303972	 12,50 €  
Volvo FH Gl. XL Zugmaschine, lindgrün / rigid tractor, pastel green 
Mit dem höheren Globetrotter XL Fahrerhaus erscheint die neue Vol-
vo FH Zugmaschine zur Gestaltung eigener Kombinationen zunächst 
in lindgrün im Herpa Programm. / The new Volvo FH rigid tractor with 
higher Globetrotter XL cab is released in pastel green at first.

H0 1/87
ab Juni lieferbar!

delivery in Juni 2014

159500-004	 12,50 €  
Mercedes Benz Actros Bigspace Zugmaschine / rigid tractor 
Farbneuheit: signalgelb / New colour: signal yellow

H0 1/87
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303842	 29,50 € 
MAN TGS L Benzintank-Sattelzug / MAN TGS L fuel tank semitrailer „abs bonifer“ 
Als einer der größten Unternehmen im Bereich der Gas- und Treibstofflogistik setzt das Unternehmen Bonifer mehr als 350 Tankzüge in sie-
ben Ländern ein. Herpa realisiert einen klassischen Benzintank-Sattelzug mit MAN TGS L Zugmaschine. / As one of the biggest companies 
in the areas gas and fuel logistics Bonifer operates over 350 tank trucks in seven countries. Herpa realized a classic fuel tank semitrailer 
with MAN TGS L rigid tractor.

H0 1/87

303965	 24,50 € 
Volvo FH Gl. `13 Kempf Stöffel-Liner-Sattelzug / Volvo FH Gl. ’13 Kempf Stöffel-Liner 
Die aktuelle Volvo Zugmaschine mit dreiachsigem Kempf Stöffel-Liner erscheint in der 
bekannten Farbgebung der Herpa Baufahrzeug-Flotte. / The current Volvo rigid tractor 
with three-axle Kempf Stöffel-Liner is released in the well-known color design of the 
Herpa construction vehicle fleet.

H0 1/87

303910	 39,50 € 
Mercedes-Benz Arocs Empl Bergefahrzeug Bison / Mercedes-Benz Arocs Empl Wrecker 
Bison „Paul Passau“ 
Die Paul Nutzfahrzeug GmbH aus Passau setzt seit Dezember 2013 einen Mercedes-
Benz Arocs mit Empl Bison Aufbau als Bergefahrzeug ein. / Since December 2013, Paul 
Nutzfahrzeuge GmbH from Passau has been operating a Mercedes-Benz Arocs with Empl 
Bison superstructure as recovery vehicle.

H0 1/87
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303743	 59,50 € 
Scania R ´09 HL Eurocombi „Ristimaa Madonna“ (FIN) 
Ein neues Highlight des finnischen Unternehmens Ristimaa wird bei Herpa in einer einmaligen Produktion gefertigt. Der Airbrush-Künstler Perttu Papunen hat die Pop-Ikone Madonna auf dem Truck eindrucksvoll verewigt. / A new highlight of the Finnish company Ristimaa is released as 
one-time edition. The airbrush artist Perttu Papunen impressively eternalized the pop icon Madonna on the truck.

303644	 34,50 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated semitrailer „AZ Kempen“ 
Täglich sind die weit über 100 Fahrzeuge der AZ Kempen auf deutschen Straßen unterwegs, um Frischwaren vom Niederrhein nach 
Süddeutschland sowie auch nach Österreich und Tschechien zu transportieren. Herpa realisiert den neuen Volvo FH Globetrotter mit einem 
entsprechenden Kühlkoffer-Auflieger. / Every day, far over 100 vehicles of AZ Kempen are operated on German roads to transport fresh 
produce from the Northern Rhine to Southern Germany as well as to Austria and the Czech Republic. Herpa realized the new Volvo FH 
Globetrotter with refrigerated box trailer.

303637	 29,50 € 
Scania 143 Streamline Gardinenplanen-Sattelzug / Scania 143 Streamline curtain canvas  semitrailer „ASG“ (S) 
In den 1990er Jahren wurden von dem Unternehmer KA Klippan AB in Schweden mehrere Scania Streamline mit Planenauflieger im Design 
von ASG eingesetzt. / In the 1990s KA Klippan AB from Sweden operated several Scania Streamline semitrailers with curtain canvas trailers 
featuring the ASG design.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

303668	 29,50 € 
MAN TGA XXL Jumbokoffer-Sattelzug / MAN TGA XXL Jumbo box semitrailer „Charles Knie“ 
Der Deutsche Zirkus Charles Knie stellt erneut das Vorbild für ein Herpa Miniaturmodell. Der MAN TGA XXL zieht einen Jumbokoffer-
Auflieger, der für den Transport von Tieren eingesetzt wird. / The German circus Charles Knie once again provides the pattern for a Herpa 
miniature model. The MAN TGA XXL pulls a jumbo box trailer used to transport animals.
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303927	 34,50 € 
Scania R `13 TL Gascontainer-Sattelzug / Scania R `13 TL gas container semitrailer „Kube & Kubenz“ 
Der neue Scania mit Topline-Fahrerhaus und Standklimaanlage wird auch im Fuhrpark der Spedition Kube & Kubenz aus Hamburg einge-
setzt. Beladen ist das Herpa Miniaturmodell mit einem 20 ft. Gascontainer. / The new Scania with Topline cab and engine-independent air 
conditioning system is also operated by the forwarder Kube & Kubenz from Hamburg. The Herpa miniature model is loaded with a 20 ft. gas 
container.

H0 1/87

303866	 29,50 € 
Volvo FH Gl. 20 ft. Bulkcontainer-Sattelzug / Volvo FH Gl. 20 ft. bulk container semitrailer „Bruhn“ 
Formneuheit! Der 20 ft. Bulkcontainer mit oberen Einfülldomen und vorbildgerecht geänderter Frontpartie ergänzt das Herpa Container-Sor-
timent. Zunächst erscheint ein Modell komplett im Design der Spedition Bruhn aus Lübeck. / New type! The 20 ft. bulk container with upper 
filling domes and modified front enhances the Herpa container range. At first, a model featuring the design of the shipowning company 
Bruhn is released.

H0 1/87
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091626	 16,50 € 
VW Crafter `11 Doppelkabine mit Pritsche / VW Crafter `11 double cabin with platform 
„Wasel Krane“ 
Als Materialtransporter setzt das Bergheimer Kranunternehmen Wasel den aktuellen Volks-
wagen Crafter mit Doppelkabine und Pritsche ein. Das Modell ergänzt die Serie des großen 
Liebherr LR 1600/2 Kran von Wasel. / The crane company Wasel from Bergheim operates 
the current Volkswagen Crafter with double-cab and platform to transport material. The 
model enhances the series of the big Liebherr LR 1600/2 Wasel crane.

303903	 49,50 € 
Liebherr Mobilkran LTM 1045/1 / Liebherr mobile crane LTM 1045/1 „Wasel Krane“ 
Für den Aufbau des großen Liebherr Raupenkran LR 1600/2 eignet sich dieser kleine Mobilkran von Liebherr, der jetzt ergänzend in der aktuellen Beschriftung des Bergheimer Unterneh-
mens in einmaliger Auflage erscheint. / This little Liebherr mobile crane is suitable to set up the big Liebherr caterpillar crane. It is now released as one-time edition featuring the current 
writing of the Bergheim-based company.

H0 1/87H0 1/87
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303873	 59,50 € 
Scania R ´09 HL Rungen-Sattelzug mit Gittermastteilen für Liebherr Raupenkran LR 1600/2 / Scania R ´09 HL platform semitrailer with 
grider mast parts for Liebherr LR1600/2 „Felbermayr“ (A)

303989	 49,50 € 
Mercedes-Benz Actros L `02 Semitieflade-Sattelzug mit Anlenkstück für Liebherr Raupenkran LR 1600/2 / Mercedes-Benz Actros L `02 
semi low boy semitrailer with boom foot for Liebherr LR 1600/2 „Felbermayr“ (A)

303897	 59,50 € 
Mercedes Benz Actros L `08 Semitieflade-Sattelzug mit Hakenflaschen für Liebherr Raupenkran LR 1600/2 / Mercedes Benz Actros L `08 
semi low boy semitrailer with hook blocks for „Felbermayr“ (A)

076609	 29,50 € 
2x Gittermast S-Ausleger für Liebherr Raupenkran LR1600/2 / 2x grider mast parts S-boom for Liebherr Raupenkran LR1600/2 „Felbermayr“ (A)

076616	 29,50 € 
2x Gittermast L-Ausleger für Liebherr Raupenkran LR1600/2 / 2x grider mast parts L-boom for Liebherr Raupenkran LR1600/2 „Felbermayr“ (A)

Der Transport des Liebherr Raupenkran LR 1600/2 wird im Herpa-Programm durch vier weitere 
Sattelzüge zum Abschluss gebracht. Die Gittermastteile sowie auch die Hakenflaschen wer-
den mittels Semitieflader und Flachbettsattelzüge transportiert. Weiterhin werden in einmaliger 
Auflage Gittermastteile zur Kranerweiterung in der Farbgebung von Felbermayr produziert.

The transport of the Liebherr caterpillar crane LR 1600/2 is finalized with four more semitrai-
lers. The girder masts and the hook blocks are transported with semi flat beds and flat beds. 
Furthermore, girder mast components to expand the crane are produced as one-time edition 
in Felbermayr colors.

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87H0 1/87

H0 1/87

303880	 59,50 € 
Scania R ´09 HL Rungen-Sattelzug mit Kopfstück und Reduzierstück für Liebherr Raupenkran LR 1600/2 / Scania R ´09 HL platform semi-
trailer with reducing piece an end piece for Liebherr LR 1600/2 „Felbermayr“ (A)

H0 1/87

Finden Sie weitere Teile für den Liebherr LR 1600/2 unter: www.herpa.de/felbermayr
More pieces for the Liebherr LR 1600/2 can be found here: www.herpa.de/felbermayr_e
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121552	 59,00 € 
Scania R `09 TL Eutersilo-Sattelzug / Scania R `09 TL bulk silo semitrailer „Herpa Monument Truck“ 
Der Herpa Monument Truck geht neue Wege. Der Kühlauflieger wird wegen seines Alters nicht mehr so häufig eingesetzt, zudem ist Jürgen Schmid zu seinem Ursprung, dem Silotransport, zurückgekehrt. Zwar wurde der neue Auflieger bereits teilweise von Walter Rosner lackiert, die 
Lackierung musste aus Termingründen aber leider unterbrochen werden. So ist der komplette Zug nun in dieser Kombination für mehr als ein Jahr unterwegs, bis die Zugmaschine getauscht wird. Dann erhält nicht nur die neue Zugmaschine wieder ein neues Monument-Design, auch der 
Silo-Auflieger wird dann vollendet werden. Der „unvollendete“ erscheint jetzt bereits als Truck-Highlight in hochwertiger Private-Collection Vitrine. / The Herpa Monument truck explores a new path. Due to its age, the refrigerated box trailer isn’t used as often anymore; furthermore, Jürgen 
Schmid has returned to its roots namely silo transports. A new trailer to transport cement was purchased and decorated by Walter Rosner. The entire truck combination featuring the current design is released as one-time miniature model in the well-known showcase.

H0 1/87
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121569	 59,00 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace refrigerated semitrailer „Henglein Pizzateig“ 
Die Serie der Henglein-Trucks wird mit einem aktuellen Mercedes-Benz Actros Bigspace Sattelzug fortgesetzt. Dieses Fahrzeug des Unternehmens aus dem fränkischen Wassermungenau wirbt für das Produkt Henglein Pizzateig und wird in einmaliger Auflage gefertigt. / The Henglein 
truck series is continued with the current Mercedes-Benz Actros Bigspace semitrailer. This vehicle from the company based in Wassermungenau, Franconia, promotes the Henglein pizza dough. The model is produced as one-time edition.

H0 1/87
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303941	 39,50 € 
Volvo FH 16 Gl. XL Koffer-Sattelzug / Volvo FH 16 Gl. XL box semitrailer „Herpa Weihnachtstruck 2014“

303958	 149,00 € 
Herpa Adventskalender 2014 / Advent calendar 2014

101936	 32,50 € 
Audi A8 „Herpa Weihnachts-PKW 2014“ / Audi A8 “Herpa Christmas-PKW 2014“

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

Die Serie der Weihnachtsmodelle von Herpa existiert nun seit 30 Jahren und wird auch in 
diesem Jahr fortgesetzt. Sowohl der Weihnachtstruck, der von der neuen Volvo FH 16 Glo-
betrotter XL Zugmaschine gezogen wird, als auch der Audi A8 und der Adventskalender mit 
24 PKW-Modellen erzählen die Weihnachtsgeschichte von der Ankunft Maria und Josefs in 
Bethlehem, der Geburt Jesu, sowie den Hirten auf dem Feld und den heiligen drei Königen, 
die Jesus huldigten.

The Herpa Christmas model series was initiated 30 years ago and is continued this year as 
well. The Herpa Christmas Truck which is pulled by the new Volvo FH 16 Globetrotter XL rigid 
tractor, the Audi A8 and the Advent calendar with 24 car models tell the story of the arrival of 
Maria and Joseph in Bethlehem, the birth of Jesus as well as the shepherds in the field and 
the Magi worshipping Jesus.
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Das Modell besteht aus folgenden Teileservice-Komponenten: 
The model consists of the following parts service components: 
 
084154 Fahrerhaus Volvo FH Gl. XL 13 mit Windleitblech und Dachspoiler	 10,00 € 
	 Driver‘s cabin Volvo FH Gl. XL 13 with side skirting and roof spoiler (2 pieces)  
084178 Fahrgestell Volvo FH 13 mit Chaseverkleidung (2 Stück)	 6,50 € 
	 Chassis for Volvo FH 13 with chassis cover (2 pieces)  
052825 Fanfaren-Set (19 Teile) / Horns set (19 pieces)	 6,50 €  
052740 Lampenbügel hängend (8 Stück) / Headlights (8 pieces)	 7,50 €  
052245 Lampenbügel für Stoßstange, verchromt (8 Stück)	 6,00 € 
	 Headlights for Bumper, chromium plated (8 pieces)	   
052580 Lenk- und Zwillingsreifen Zugmaschinen (chrom/schwarz, 5 Sätze)	 7,50 € 
	 Special twin tires (chromium / black, 5 sets)

Das Modell besteht aus folgenden Teileservice-Komponenten: 
The model consists of the following parts service components: 
 
084130 Fahrerhaus Volvo FH Gl. 13 mit Windleitblech und Dachspoiler (2 Stück)	 10,00 € 
	 Driver‘s cabin Volvo FH Gl. 13 with side skirting and roof spoiler (2 pieces) 
084178 Fahrgestell Volvo FH 13 mit Chaseverkleidung (2 Stück)	 6,50 € 
	 Chassis for Volvo FH 13 with chassis cover (2 pieces)

076418 	 12,50 €  
Langendorf Betonfertigteileauflieger / Cement-part semitrailer

076326 	 10,50 €  
Lamberet-Kühlkoffer-Auflieger 3-achs mit Palettenkasten / Lamberet 
refrigerated box trailer 3 axle with palett box

075619	 12,50 €  
Jumbotankauflieger 3a, weiß / Jumbo tank trailer 3a, white

076555	 12,50 €  
Kempf Stöffel-Liner, 3-achs / Kempf Stöffel-Liner, 3-axles

             TEILESERVICE  1/87 

BAUSÄTZE UND ZUBEHÖR FÜR MODELLBAUER

Bausätze

Zurüstteile

Vitrinen

Lenkachsen

Airbrush

Art.-Nr.	 Bezeichnung	 Inhalt/Stück	 Preis 

084130	 Fahrerhaus Volvo FH Gl. 13 mit Windleitblech und Dachspoiler	 2	 10,00 €
084147	 Fahrerhaus Volvo FH Gl. 13 ohne Windleitblech	 2	 10,00 €
084154	 Fahrerhaus Volvo FH Gl. XL 13 mit Windleitblech und Dachspoiler	 2	 10,00 €
084161	 Fahrerhaus Volvo FH Gl. XL 13 ohne Windleitblech 	 2	 10,00 €
084178	 Fahrgestell Volvo FH 13 mit Chassisverkleidung	 2	 6,50 €
084185	 Fahrgestell Volvo FH 13 ohne Chassisverkleidung	 2	 6,50 €
084116	 Lowliner-Fahrgestell MB Actros `11	 2	 6,50 €
084123	 Lowliner-Fahrgestell MAN TGX Euro 6	 2	 6,50 €

Mit dem Teileservice und den vielen Zubehörprodukten von Herpa kann 
man sich ganz einfach seinen ganz persönlichen Truck zusammenstel-
len. Wie vielseitig die Einzelteile kombinierbar sind, zeigen wir diesmal 
am Beispiel des neuen Volvo FH Gl. XL 13 und des Volvo FH Gl. 13. 
Neben verschiedenen Fahrerhausvarianten können Sie zusätzlich viele 
Anbauten wählen und erhalten durch die doppelte Bestückung der Pa-
ckungen gleich zwei Fahrzeuge zum günstigen Preis, die Sie selbst 
lackieren, bedrucken und durch die bewährte Schnappbauweise auch 
leicht zusammenbauen können. Eine große Auswahl sämtlicher Herpa 
Zugmaschinen, Auflieger, Fahrgestelle und Zubehör finden Sie unter 
www.herpa.de/teileservice oder im Herpa Fachhandel.

With the parts service and the many Herpa accessories you can simply 
create your own personal truck. Just how manifold those individual 
components can be used is displayed on the new Volvo FH 16 GL 
XL and the Volvo. Next to various cab variants, you can additionally 
choose many bodies. Since the boxed contain two items, you will have 
two vehicles at a low price which you can paint and print yourself. 
Assembly is easy due to the proven snap-in construction. A large se-
lection of all Herpa rigid tractors, bodies, chassis and accessories can 
be found at www.herpa.de/teileservice or at your Herpa store. 

Prospekt jetzt im Handel (Art.Nr. 202008)

TEILESERVICE SPARE PARTS SERVICE

Mögliche Auflieger für die Volvo-Zugmaschine: / All sorts of trailer for Volvo rigid tractor :
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084192	 9,50 € 
Teileservice Adapterrahmen für Container Bahntransport (Märklin und Trix), 10 Stück (ohne Waggon und Container) / Part service adapter 
frame or container railway transport (Märklin und Trix), 10 pieces (without wagon and container)

H0 1/87

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

CARS & TRUCKS NEWS 09-10 2014

053532 Straßen- und Parkplatzleuchte großer Schirm, 11 x 8 mm (2 Stück) / Street and parking lot lights - big light fixture (2 pieces)	 19,50 € 
053549 Straßen- und Parkplatzleuchte kleiner Schirm, 10 x 6 mm (2 Stück) / Street and parking lot lights – small light fixture (2 pieces)	 19,50 € 
Erweiterung für das Modellbahn-Zubehör-Sortiment von Herpa: Als moderne Straßen- oder Gehweglampen innerhalb der Stadt sind diese LED-Lampen auf Anlagen der Epoche V einsetzbar (Höhe variabel bis max. 70 mm, Durchmesser Lochbohrung 7 mm, Spannung 12-16 V).  
Expansion for Herpa’s model railway accessories range: These LED lights can be used as modern street or walkway lights in an era V city (height is variable up to 70 mm, cut out diameter 7 mm, voltage 12-16V).

H0 1/87

Großer Schirm 
Large housing

Kleiner Schirm 
Small housing

053556	 9,50 € 
Zubehör Rollenpaket für 600 Tonnen 
Hakenflasche „Liebherr Raupenkran LR 
1600/2“ / Accessories Roller Package for 
8t hook block „Liebherr Raupenkran LR 
1600/2“ 
Für den Einsatz der 600-Tonnen-Haken-
flasche wird bei dem Liebherr Raupenkran 
LR 1600/2 ein weiterer Rollensatz 
benötigt, der farblich neutral gehalten ist 
und für alle Herpa-Krane dieser Baureihe 
verwendet werden kann. / To operate the 
600 ton hook blocks, another roller set is 
needed for the Liebherr caterpillar crane 
LR 1600/2. It features neutral colors so 
they can be used on all Herpa cranes of 
this series.

H0 1/87

051453-002	 8,50 €  
Zubehör Dolly für Hängerzug, überlang 
(4 Stück) / Accessories Dolly for trailer, 
oversize (4 pieces) 
Farbneuheit: schwarz / New colour: black

053525	 9,50 €  
Zubehör Stoßstangen für Goldhofer THP-
SL, 8 Stück / Accessories rear bumper for 
Goldhofer THP-SL, 8 pieces 
In diesem Zubehörset befinden sich je-
weils vier blaue und vier weiße Heckblen-
den für die aktuellen Goldhofer THP-SL 
Achslinien. / This accessory set includes 
four blue and four white tailgate plates for 
the current Goldhofer THP SL axle lines.

ab Juni lieferbar!
delivery in June 2014 H0 1/87 H0 1/87
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Jetzt neu! DER MASS:STAB auch 
als ePaper für Ihren Tablet-PC!
NEW! DER MASS:STAB as an 
ePaper for your tablet!

206563	 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 3/14 lesen Sie / Some of the topics in issue 3/14:
•	 Titel: Ghost Rider – Neuer Supertruck in 1:87 von Herpa 
	 Title: Ghost Rider – New 1/87 scale Herpa super truck   
•	 Ein Klassiker der Bundeswehr 
	 A Federal Armed Forces classic
•	 Militärlaster in Zivil 
	 Military truck undercover
•	 „Peter´s Werkzeugkiste“ 
	 “Peter´s tool box”

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine

066280	 16,50 €  
Framo 901/2 Plane / Framo 901/2 canvas „Altmetallhandel Müller“ 
Durch den Mangel an neuen Materialien war der Handel mit Altmetall in der ehemaligen 
DDR ein lukratives Geschäft. Für die originalgetreue Gestaltung auf der Modellbahn gibt 
es jetzt ein entsprechendes Modell eines Framo 901/2 mit Planenaufbau und Beschrif-
tung. / Due to the lack of new materials trading scrap metal was a lucrative business in 
the former GDR. For an authentic model railway design we now release a Framo 901/2 
with canvas cover and the respective writing.

066266	 19,50 €  
Scania R TL Koffer-Sattelzug / Scania R TL box semitrailer „DHL“ 
Der weltweit tätige Logistiker stellt erneut das Vorbild für ein Modell der Baugröße 1:160. 
Mit einem Kofferauflieger mit Palettenkasten ist der Scania Topline im Design von DHL 
unterwegs. / The worldwide operating logistics company once again provides the pattern 
for a 1/160 scale model. The Scania Topline with DHL design features a box trailer with 
pallet box.

066297	 19,50 €  
MAN TGX XXL Gardinenplanen-Sattelzug / MAN TGX XXL curtain canvas semitrailer „Stelzl“ 
Die Spedition Stelzl aus dem fränkischen Heideck setzt einen MAN TGX XXL ein. Auch 
dieses Fahrzeug ist in der auffälligen Farbgebung lackiert und erscheint als Herpa-Modell 
in der Baugröße 1:160. / The forwarder Stelzl from Heideck, Franconia, operates an MAN 
TGX XXL. This vehicle features a striking color and is released in the 1/160 scale.

065757-003	 15,00 €  
NSU Sport Prinz (2er Set) grünbeige / green beige, weinrot / wine red

066273	 16,50 €  
Barkas B 1000 „Fortschritt Service“ 
Für den Landmaschinenhersteller Fortschritt waren seinerzeit in der DDR auch Barkas 
B 1000 als Servicefahrzeuge unterwegs. / In the former GDR the agricultural machinery 
manufacturer Fortschritt also operated Barkas B 1000s as service vehicles.

N 1/160 N 1/160

TT 1/120 TT 1/120

N 1/160
ab Juni lieferbar!

delivery in June 2014

- 	 Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
	 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.


